

13.4	777	Ø8.1	
14	ш	3.3	
_	a, putarg	SALM	Ti.

PERIÓDICO

2 07/02/2023

FECHA

PÁGINA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

El hombre de Horacio

El consejero presidente del INE, a menos de 60 días de dejar el cargo, ya dice sin medias tintas: el contralor del INE, Jesús George Zamora, está ligado a Morena, en especial al grupo de Horacio Duarte, por lo que, de entrar en vigor el Plan B, ese funcionario será empoderado con atribuciones adicionales, en un contexto de la revisión de cuentas dejadas por Lorenzo Córdova, por lo que la pregunta es si su afinidad morenista influirá en las auditorías. ¿ Será?

Bajo reflectores

El secretario de Gobernación Adán Augusto López encabezó ayer la inauguración del puente Quintín Arauz, en Tabasco. A más de uno le llamó la atención que la obra no fuera inaugurada por el presidente Andrés Manuel López Obrador o el gobernador del estado, los mal pensados ya dicen que se le brindan estas oportunidades a una de Las corcholatas para que levante en las encuestas presidenciales. ¿Será?

Cónclave priista

Apesar de que en el último Consejo Político algunos priistas pidieron su expulsión, se espera que Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador de los senadores de su partido, acuda el próximo 9 de febrero a las instalaciones del CEN del PRI, al menos el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, tiene confianza que asísea. De acuerdo con Alito, a las 17 horas será la reunión con el exsecretario de Gobernación y las 18:30 horas con el resto de los senadores; quienes conocen aAlito tratan de encontrar dónde está la trampa. ¿Será?

Reaparece Anaya

Lo que inicialmente era la inauguración del Comité de Acción Migrante del PAN en Texas se volvió la reaparición de Ricardo Anaya en eventos públicos. También quedó opacada la gira que el presidente de ese partido, Marko Cortés, inició por Estados Unidos para atraer a los votantes mexicanos radicados en aquel país, a través de mesas de análisis para la generación de políticas públicas sobre diversos temas, tales como derechos humanos y remesas. ¿Será?

Losciudadanosmandan

Por cierto, nos comentan que los rumores y afirmaciones en torno al supuesto apoyo del Consejo Coordinador Empresarial y su presidente Francisco Cervantes Díaz, a la candidatura de la maestra Delfina Gómez, es falso y que tanto Cervantes como el CCE estarán con lo que la ciudadanía de esa entidad resuelva mediante el voto que emitirá el próximo 4 de julio. ¿Será?